

Bitte den Vater, dass er Menschen zu Jesus zieht

Gott zieht Menschen zu sich. Das ist nichts, was wir durch unsere eigene Anstrengung erreichen können, deshalb müssen wir treu darin sein, den Vater zu bitten, dass er die Menschen zu Jesus zieht, die uns auf dem Herzen liegen. *Johannes 6,44: „Niemand kann zu mir kommen, wenn der Vater, der mich gesandt hat, ihn nicht zu mir zieht.“*

Gebet:

*Vater, ich bete für all diese Menschen, die du mir gerade aufs Herz legst (*nenne Gott hier die Namen der Personen), dass du übernatürlich ihre Herzen zu dir ziehest. Sende ihnen deinen Heiligen Geist und gib ihnen die Sehnsucht ihr Leben dir zu geben. Hilf ihnen zu erkennen, dass sie sich nach mehr im Leben sehnen und dass ihr geistlicher Durst nur von dir gestillt werden kann. Öffne ihre Ohren, dass sie deine Stimme hören.*

Binden die Geister, die sie verblenden

Manche Menschen haben die Wahrheit direkt vor Augen stehen, doch sind sie nicht dazu in der Lage sie zu sehen, weil etwas ihre Augen für Gott verschlossen hält. *2 Korinther 4,4: „Der Satan, der Gott dieser Welt, hat die Gedanken der Ungläubigen so verblendet, dass sie das herrliche Licht der Botschaft nicht wahrnehmen können. Damit bleibt ihnen unsere Botschaft über die Herrlichkeit von Christus, der das Ebenbild Gottes ist, unverständlich.“* Wir können im Gebet gegen die Dinge angehen, die Menschen davon abhalten, das Licht Gottes zu sehen. Bete dafür, dass Ablenkung keine Chance hat, damit die Wahrheit erkannt werden kann.

Gebet:

Vater, ich binde die bösen Geister, die die Augen der Menschen um mich herum verblenden. Im Namen Jesu bete ich, dass sie klarsiehen können, damit sie erkennen wer du bist. Beseitige alle Hindernisse, die der Feind gebraucht, um sie von der Wahrheit abzulenken. Öffne ihnen die Augen, damit sie Jesus sehen.

Bete für eine persönliche Beziehung zu Gott

Viele Menschen glauben, dass das Christsein einfach eine weitere Religion ist, Gott weit entfernt, unpersönlich und richtend. Allerdings stellt uns die Bibel Gott als liebenden Vater vor. Er möchte, dass seine Söhne und Töchter zu ihm nach Hause kommen. Bete dafür, dass die Menschen auf deinem Herzen keine Religion finden, sondern eine liebevolle Beziehung zu ihrem himmlischen Vater. *Römer 8,15: „Denn der Geist Gottes, den ihr empfangen habt, führt euch nicht in eine neue Sklaverei, in der ihr wieder Angst haben müsstet. Er hat euch vielmehr zu Gottes Söhnen und Töchtern gemacht. Jetzt können wir zu Gott kommen und zu ihm sagen: »Abba, lieber Vater!«“*

Gebet:

Vater, ich bete, dass Menschen verstehen, wie sehr du sie liebst. Ich bete, dass Menschen den Geist der Kindschaft empfangen, damit sie in eine tiefe Beziehung zu dir kommen. Erwecke in ihnen ein Verlangen nach Hause zu kommen, deine Stimme zu hören und dich zu sehen, wie du sie mit weit offenen Armen willkommen heißt.

Bete, dass andere Christen ihren Weg kreuzen

Hierbei geht es um zwei Sachen: Wir können für andere Christen beten, dass sie einen positiven Einfluss auf die Menschen um sich herum nehmen. Aber wir können auch für uns beten, dass wir einen positiven Einfluss auf die Menschen um uns herum nehmen.

Gottes Plan ist es, die Menschen auf dieser Erde zu erreichen, durch die Menschen, die ihn schon kennen und lieben. Jesus möchte, dass wir Licht und Salz sind. Er kam, um allen Menschen die gute Botschaft zu bringen und sein Wunsch ist, dass jeder ihn kennen und lieben lernt.

Matthäus 9,38: „Darum bittet den Herrn, dass er noch mehr Arbeiter aussendet, die seine Ernte einbringen.“

Gebet:

Vater, ich bete für die verlorenen Menschen in meinem Leben, dass sie auch andere Christen kennenlernen, die ihr Leben positiv beeinflussen. Herr, lass MEIN Leben auf eine Art und Weise leuchten, dass Menschen den Gott kennenlernen wollen, dem ich diene. Lass die Menschen meine Liebe zu ihnen erkennen in allem was ich sage und tue. Lass mich ein Diener für alle sein, damit sie erkennen, wie sehr du sie liebt.

Bete, dass Gott den Geist der Weisheit und Einsicht schenkt

Das ist dieser „Aha-Moment“, wenn es endlich „Klick“ macht. Es ist wichtig, dass Menschen ihre Sünden erkennen und wirklich verstehen, was Jesus am Kreuz getan hat. Und die Hoffnung sehen, die damit verbunden ist, sein Leben Gott zu geben.

Epheser 1,17: „Ich bitte den Gott unseres Herrn Jesus Christus, den Vater der Herrlichkeit, euch den Geist der Weisheit und Einsicht zu schenken, damit eure Erkenntnis von Gott immer größer wird.“ Menschen brauchen Weisheit, nicht einfach Wissen über geistliche Dinge und Einsicht, wie diese geistlichen Dinge sich auf ihr Leben auswirken.

Wir können dafür beten, dass die geistliche Offenbarung stattfindet.

Gebet:

Vater, ich bete, dass die Menschen um mich herum den Geist der Weisheit und Einsicht erfahren. Ich bete, dass sie ein klares Verständnis über ihren geistlichen Zustand bekommen und sehen, was Jesus für sie am Kreuz getan hat. Schenk, dass sie alle Informationen und Erfahrungen bekommen, die ihnen helfen werden zu dir zu kommen, damit sie verstehen, was du für sie bereithältst.